

Communiqué - Marche pour la paix - Dimanche 27 mars 2022

Dans cette actualité bouleversée par les conflits et notamment le conflit ukrainien, le Mouvement Eucharistique des Jeunes du Finistère (MEJ 29) organise une marche pour la paix le dimanche 27 mars.

La marche **débutera à 15h30 à la pointe de Kerdéniel (Plougastel Daoulas)**. Au cours de cette marche, une messe célébrée par le Père Sébastien Davy sera proposée à tous ceux qui souhaitent y participer. **La fin de l'événement est prévue à 18h.**

L'évènement est **ouvert à tous sans inscription** : les Mejistes et leurs familles ainsi que toutes les personnes désirant nous rejoindre pour marcher pour la paix.

<u>Contact</u>: Brieuc Boschet - **06 52 67 53 16** (<u>brieucboschet@gmail.com</u>) / Marie et Hubert Madec - **06 50 88 89 42** ou **06 70 14 63 31.**

Qui sommes-nous?

Le Mouvement Eucharistique des Jeunes est un mouvement d'éducation humaine et spirituelle qui s'adresse aux enfants et aux jeunes de 7 à 18 ans qui désirent vivre à la manière de Jésus. Le MEJ les aide à construire une relation d'amitié avec Jésus, en puisant ses fondements dans une spiritualité ignatienne. « Tout recevoir et tout donner » : telle est la devise du MEJ. Association d'éducation populaire, le MEJ aide chaque jeune à faire le lien entre sa vie et sa foi et à en témoigner. Le Mouvement Eucharistique des Jeunes est la section jeune du Réseau Mondial de Prière du Pape, une Oeuvre Pontificale et assure sa mission depuis plus de cent ans déjà. A vocation apostolique, le mouvement envoie les jeunes dans le monde afin d'être au service de leurs frères. Chaque enfant développe une sensibilité différente : protection de la planète, des plus pauvres et démunis, des plus fragiles. Le MEJ 29 compte sur plus d'une centaine de jeunes adhérents depuis plusieurs années, ainsi que sur une nombre important d'animateurs pour accompagner les jeunes.